

Hora: 04:07
PAG - 1 PRIMERA ENTREGA
Viernes 04 de Marzo de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Lewites: Me guieren matar

+Asegura que ayer intentaron asesinarlo y señala a Cerna y Úbeda entre los que planearon complot.

+Ex alcalde dice que unos maleantes estaban preparados para clavarle un verduguillo Policía da permiso al FSLN en Masaya El Tribunal de Apelaciones de Managua dejó ayer en manos de la Policía de Masaya la decisión de revocar el permiso para la marcha de Lewites del próximo fin de semana. "Lo que hemos dicho a la Policía es que nadie que no sea el FSLN puede solicitar concentraciones usando banderas o símbolos políticos", dijo el magistrado Gerardo Rodríguez. "Lo que hemos dicho es que las marchas públicas sean autorizadas con la utilización de los símbolos de cada partido", reiteró. El jefe policial de Masaya, Julio González, refirió que analizan la resolución del tribunal de Apelaciones, para revocar o confirmar el permiso ya otorgado a Lewites. La decisión será dada a conocer hoy. González confirmó que la Policía otorgó permiso al FSLN para realizar un acto político en el Parque San Jerónimo, respondiendo a una solicitud de la diputada Jacaranda Fernández. Antes de tomar esa decisión, González se reunió con el diputado sandinista Edwin Castro.

+ Festín salarial de diputados.

+Se recetan aumento de mil dólares, al proponer recorte para otros funcionarios públicos.

+ Honduras ratifica el DR-Cafta

+Honduras se convirtió ayer en el segundo país de Centroamérica, después de El Salvador, en ratificar el Tratado de Libre Comercio firmado entre Centroamérica y República Dominicana con Estados Unidos (DR-Cafta), mientras en Nicaragua se desconoce cuándo lo discutirá la Asamblea Nacional.

+ Derrame en Corn Island

+El manto acuífero de la isla turística Corn Island, en la costa Caribe nicaragüense, está en peligro porque los tubos del depósito, que almacena más de 50 mil galones de gasolina y diesel, están oxidados y con grietas que han permitido el derrame de combustible en cantidades aún desconocidas en una de las costas.

El Nuevo Diario

+ "Masaya va"

+Herty Lewites dijo desconocer las resoluciones del Consejo Supremo Electoral (CSE) y del Tribunal de Apelaciones de Managua (TAM), y que estará el domingo en Masaya presidiendo el acto para el que se ha venido convocando.

+ Temen explosión por derrame en Sto. Tomás.

- +Agua subterránea, a menos de cuatro metros de profundidad, presenta nata aceitosa.
- +No es posible cuantificar el derrame, y algunas casas tienen "charcas" de combustible.
- + Un juicio masivo que estremece a Francia.
- +39 hombres y 27 mujeres alguilaban a los menores a sus vecinos por dinero, alcohol o tabaco.
- +Vivían en un horrendo clima de "incesto general".



Hora: 04:07 PAG - 2 -

Editorial

La Prensa

Amnistía a la corrupción

"Ciertamente, al quedar Alemán en absoluta libertad y exonerado de todos los cargos por los que fue condenado judicialmente, el Estado y la sociedad estarían perdonando y justificando la corrupción, tal como se hizo en los años noventa con las amnistías que perdonaron y dejaron en la impunidad las piñatas sandinistas.

Por otra parte, la amnistía para Alemán significaría también el fracaso de la lucha contra la corrupción, que por cierto ya se había mediatizado y estancado debido a que las autoridades judiciales —que son determinantes en este caso— están controladas por las cúpulas de los partidos de Ortega y Alemán. Por eso es que prácticamente todos los casos de corrupción que fueron denunciados por el actual Gobierno quedaron en la impunidad, y el único acusado que guarda formalmente cárcel es Arnoldo Alemán.

Por eso es que los portavoces parlamentarios del FSLN están hablando de que no apoyarán la amnistía para Alemán. Sin embargo, tal como lo han explicado públicamente fuentes parlamentarias debidamente identificadas, la bancada del FSLN facilitará a los diputados del PLC que puedan aprobar el correspondiente decreto legislativo, sin necesidad de que voten por él los diputados sandinistas.

De esa manera quedaría asegurado el interés de Daniel Ortega y del FSLN en cubrir con la impunidad la corrupción de Arnoldo Alemán y la cúpula del PLC, de la misma manera que antes quedó impune la piñata sandinista".

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario





Hora: 04:07 PAG - 3 -

Cartas al Director

Decepción política (Carlos Ernesto Romero Rizo)

"En las últimas semanas he visto las actitudes y maniobras más perversas que se puedan dar contra un militante sandinista. Pero este comportamiento es propio de un danielista, que a cualquier costo y bajo el lema de "el fin justifica los medios", quiere ser por cuarta vez el candidato perdedor del FSLN. Esas son actitudes antiéticas, carentes de sentido y de derecho.

El FSLN y todos los partidos del mundo se deben a las bases que confían en ellos. ¿Por qué entonces los danielistas no dejan que las bases decidan? ¿es que tienen miedo de perder?

No hay que permitir que corra más sangre ni que individuos cabezas calientes y fanáticos sigan engendrando más odio y violencia entre las bases. Háganle caso a la jefa: "El amor es más fuerte que el odio". Muchos sandinistas honestos queremos un FSLN transparente, democrático, con apertura y visión de futuro. No permitamos la desunión del partido.

Los "antiimperialistas" que hablan de la oligarquía como si fuera el demonio son los mayores factores de división dentro del partido".

Opinión

Amnistía a Alemán sería la burla del siglo (Guillermo Cortés Domínguez)

"La posibilidad de que el ex mandatario rojo sin mancha sea finalmente el candidato, es tan real que el propio Navarro dijo sin ningún rubor el día que fue oficializada su candidatura durante un homenaje que le dieran los miembros del círculo cercano al caudillo, que depondría su rol a favor del doctor Alemán en caso que éste saliera en libertad y decidiera ser el aspirante presidencial.

La posición de Navarro no expresaba una mera formalidad de sumisión ante el poder de hierro que increíblemente ejerce el ex alcalde de Managua prisionero, sino una disposición a toda prueba, una decidida voluntad expresa de deponer sus aspiraciones personales, ante una eventual situación vista por los cercanos al principal líder del PLC, no como algo probable, sino como una situación ya prevista que ocurriría más temprano que tarde, gracias al pacto con el FSLN.

No obstante, el imprevisto factor Herty podría estropearle el negocio al caudillo del FSLN y a su círculo de poder, porque el ex alcalde sandinista —ahora con el respaldo de tres ex comandantes de la revolución que no robaron y particularmente de Henry Ruiz—, se ha convertido en un fenómeno de masas que podría quebrar en dos grandes pedazos a la base rojinegra. Una orden al juez de parte del secretario general del Frente Sandinista para sobreseer definitivamente a Arnoldo Alemán, podría tener consecuencias catastróficas y empujar más gente hacia las crecientes filas de Lewites, considerado por la cúpula del FSLN como el enemigo principal inmediato".

Digamos sí al DR-Cafta (Alfredo Cuadra)

"Cuando el sector privado acompañó al Gobierno de Nicaragua en las nueve rondas de negociación, siempre vio el Tratado como una herramienta para el desarrollo de nuestro país. Es cierto que no resolverá todos los problemas que nos aquejan, pero también es cierto que si los otros cuatro países entran en un Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y nosotros no, serán más los problemas que tendremos como país. Nicaragua no puede alejarse de la globalización, no debe ser una isla dentro del nuevo marco mundial.



Hora: 04:07 PAG - 4 -

Hay dos puntos muy importantes en este Tratado que han sido la discusión del mismo, lo laboral y el medio ambiente. En la parte laboral se ha reconocido a Nicaragua por tener un Código del Trabajo de primer orden, el cual se consolida dentro del Tratado y es más, se apoyará para que se implemente de mejor forma. Con respecto al medio ambiente, Nicaragua se compromete a fortalecer su legislación nacional y velar por su fiel cumplimiento.

En conclusión, queremos atraer mayores y mejores inversiones, que se traduzcan en generación de más empleos, que el desarrollo y el crecimiento económico sean una realidad sostenida para alcanzar estos propósitos, estoy seguro que el DR-Cafta es un instrumento adecuado. Digamos sí al DR-Cafta y no al aislamiento del mercado internacional".

El Nuevo Diario

Sobre la cuestión de Herty (Ricardo Coronel Kautz)

"Herty es un aventurero audaz, es actualmente un neoliberal pro norteamericano, está a favor de los ricos y el capital, es un pragmático, des ideologizado; no cree en el sentido de identidad, dignidad o soberanía nacional y por lo tanto, no tiene concepto de patria. Ninguno de estos calificativos son negativos, molestan u ofenden a Herty, por el contrario no los niega.

Su pragmatismo, su peculiar y hábil confusión y manipulación de la verdad, la mentira, la percepción y la realidad lo ha llevado, de una forma excepcional, a alienar y alinear a los medios de comunicación nacionales, logrando que rompan, a su favor, el estricto y exclusivo monopolio que estos medios tienen de la libertad de expresión.

Es mucho mejor que Montealegre y obviamente él como candidato a la Presidencia y Montealegre a la Vicepresidencia por cualquiera de esos partidos sería una fórmula formidable y el sueño dorado de la empresa privada y de los gringos.

Herty, no solo por su exclusión estatutaria definitiva, sino principalmente por su inextricable incongruencia y contradicción con estos principios no puede ser candidato a la Presidencia por el FSLN".

¡Y dale con los reves del mambo...! (Rosario Murillo)

"¿Quién siembra el odio entre hermanos, y quién amenaza con caos, y con sangre, de hermanos...? ¿Quiénes son los que se apropian del bien común, del derecho común, del mañana común...? ¿Quiénes son los que creen que virtiendo aguas sucias, encubrirán sus delitos comunes...? ¿Quién hace teatro de mala muerte...? ¿Quiénes hacen el diseño orquestal...? ¿Quién los dirige...? ¡Y se atreven a decirse amenazados...! ¡Qué pantomima...!

Aquí, ahora, después... seguiremos resistiendo el temporal... Matracas, salvas, triquitracas perdidas, pirotecnias futiles, fantoches y chacotas, en sinfonía febril... Pero a todo puercoespín, le llega el sábado fatal. La hora de la verdad, sin cámaras. Y esto, también llegará...!

El último capítulo de la telenovela barata, será cursi. Y boba. Eso es seguro. Será quejumbrosa. Desinflada. Un desenlace muy poco lucidor. Lloroncito. Ya lo veremos. Una lástima en scope. Realityshow de los vivos. Con mambo, pero sin aplausos, claro...! No se pierdan el último pasito. No se pierdan el baile...!"



Hora: 04:07 PAG - 5 -

El imperialismo del engaño (Luis Rocha)

"Este miércoles recién pasado, los integrantes del pacto tantas veces negado al pueblo y cuya existencia es un oprobio para la nación, con celeridad digna de mejor causa, le cumplieron como era de esperarse al cacique del FSLN, y tanto el Consejo Supremo Electoral (CSE) como el Tribunal de Apelaciones de Managua (TAM), se afiliaron descaradamente al terror a la democratización de un partido secuestrado, y le negaron a Herty Lewites el permiso para usar la bandera de Sandino y de manifestarse cívicamente en Masaya el próximo domingo".

Fuga de cerebros (Karlos Navarro)

"Todo indica que las autoridades gubernamentales y los dirigentes políticos no han tomado en serio las advertencias de Mario Arana, Ministro de Hacienda, sobre la fuga de cerebros que ocurrirá si le bajan los salarios a los Ministros y a la alta burocracia estatal.

Los efectos de esta fuga, ya se pueden ir sintiendo. Una vez que renunció al Instituto de Cultura el señor Napoleón Chow, uno de los más preparados tecnócratas de la "Nueva Era", la cultura ha venido a menos.

Igualmente, el sector educativo ya no va a ser el mismo desde que el ministro Silvio de Franco renunció, y según informan los maestros, el índice de deserción escolar ha aumentado de manera vertiginosa, al igual que el analfabetismo.

El Plan Nacional de Desarrollo -idea originalísima, que incluso los costarricenses la copiaron, paradójicamente años antes- columna vertebral del gobierno, ya no seguirá implementándose desde que Mario de Franco abandonó la Secretaria de la Presidencia, porque no encuentran a otra persona con el talento y la capacidad de echar a andar este proyecto que estaba dando unos resultados fabulosos, y que nos encaminaba, en breve tiempo, a ser uno de los países con el mayor índice de crecimiento económico de la región centroamericana.

Ojalá los diputados reflexionen y no aprueben la "Ley de regulación salarial", porque con la fuga de cerebros que se avecina lo más seguro es que Nicaragua se paralizará, porque en realidad estos profesionales de "altísimo nivel", sacrificados por la patria con un sueldo que no está a la altura de sus capacidades académicas ni de su experiencia; honestos, humildes y que no ejercen tráfico de influencia, como hemos puesto en evidencia, son más que imprescindibles para el desarrollo económico y cultural del país".

Institución y miseria (David Zumbí)

"Una ecuación que va tomando forma: sandinismo=misil=terrorismo.

En la tendencia de esta ecuación pareciera que una cuestión tan delicada como el tema de los misiles se está politizando en detrimento de una institución, y, dando lugar así, a una agresión perversa. Y puesto los actores políticos, vamos a llamarles actores incluyendo a la política exterior de EU, no logran un acuerdo básico en el país, la genial idea parece ser el regreso hacia una guerra fría ficticia, y si esta no existe, como es la realidad, pues habrá que inventarla. En esta lógica, los costos los pagará, como siempre, la sociedad nicaragüense.

En la espiral de los acontecimientos, antiguos "actores" últimamente vuelven a dramatizar la coyuntura política con el ánimo posiblemente de ser los representantes de millones de dólares que la gran nación del Norte invertiría en la lucha contra el "enemigo interno".



Hora: 04:07 PAG - 6 -

Es la agenda social la que debería de ser prioridad en el debate público, seguir jugando a la guerra fría, es contribuir a debilitar la institucionalidad y a postergar la responsabilidad de actores internos sobre sus compromisos ante las prioridades del país: empleo, educación, salud, etc. Es la miseria la que exige pensar lo institucional responsablemente".

Divide y vencerás (Rosendo Díaz Bendaña)

"¿Qué será lo que existe detrás de tanto acoso, huelgas, paros, plantones, protestas, chismes, calumnias, amenazas, difamaciones, escándalos, etc., de toda índole, tamaño y color; una tras otra y sin interrupción, que "mina" poco a poco la seriedad, estabilidad y confianza en el país?

No puede ser posible que no nos percatemos de lo que está ocurriendo y que permitamos que ello desemboque en un pandemonium, desastroso para el país y, por lo consiguiente, para el pueblo en particular.

El pueblo tiene en sus manos la repuesta a tantas atrocidades en su nombre.

Si calla, no solo otorga, sino que se transforma en cómplice, encubridor y consentidor de lo que ocurre. Entonces ¿hacemos o no, algo al respecto?".

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

- + Tirado: Ortega es un dictador. (Pág. 3A)
- +Víctor Tirado, ex miembro de la Dirección Nacional del FSLN, cataloga de dictadores a Daniel Ortega y Arnoldo Alemán.
- +Los califica de aliados con fortuna hecha "al calor del Estado".
- + Propondrán Ley de Elecciones Primarias para los partidos políticos de Nicaragua. (Pág. 3A)
- +El Movimiento por Nicaragua expondrá el próximo sábado en una sesión de trabajo, una iniciativa de Ley de Elecciones Primarias para las organizaciones políticas existentes en el país, para que una vez consensuado se proceda a recolectar las cinco mil firmas requeridas para presentar el proyecto ante la Asamblea Nacional.
- + Suprema falla contra Ineter. (Pág. 4A)
- +Sala Constitucional ordena restituir en su cargo a funcionario señalado por corrupción.
- +Además de reintegrarlo a su cargo deberá pagarle salario y aguinaldo.

El Nuevo Diario

- +Congreso ratificará candidatura de Daniel Ortega. (Pág. 3A)
- +Según el diputado Roberto González, podrían aprobar la consulta interna, una vez que expulsaron a Herty de sus filas.
- +Saborío: No hay legislación sobre uso de símbolos. (Pág. 3A)
- +Asegura que la retribución al uso de banderas y símbolos, cabe en campaña electoral o durante un acto oficial de los partidos políticos.
- + Montenegro denuncia y Herty lo llama "Judas" (Pág. 4A)
- +El contralor muestra documentación de falsificación de documentos y correcciones en auditoría
- +De ser ciertos, Lewites señala la responsabilidad en administrador de esa época, "que es orteguista y debería estar preso"
- +Ex alcalde hace apelaciones "a la conciencia de Montenegro"



Hora: 04:07 PAG - 7 -

Noticias de la noche

Canal CDNN

Programa: Problemática Nacional

Presentadores: Leonardo Tórrez y Adán Bermúdez Invitado: José Antonio Alvarado (Presidente del FISE)

Tema: Inversión en proyectos para el 2005

El Presidente del FISE, José Antonio Alvarado, informó que este año se invertirá en distintos proyectos trece millones de córdobas más que el año pasado para la Costa Atlántica y 150 millones para la RAAN. Asimismo, dijo que en Waspam se llevarán a cabo 18 proyectos. Añadió que el Gobierno apoya a todas las alcaldías sin distinción de colores partidarios, pero que si apoyarán a las alcaldías más pobres del país.

Canal CDNN

Programa: Entrevista CDNN Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Ajax Delgado // Ruth Herrera (Red de Defensa del Consumidor)

Tema: Nica speed // Privatización de ENACAL

Ruth Herrera comentó que en este país desde el Presidente Bolaños hasta Luis Debayle se ponen al margen de la ley, siguiendo los pasos, como si estuvieran autorizados para privatizar la empresa. Herrera agregó que recientemente Debayle realizó un viaje a España con sus familiares y dos funcionarios con sus esposas, "a gastarse quién sabe cuanta plata", para contratar con dinero del BID una cantidad determinada de equipo para la empresa. Destacó que si se continúa actuando al margen de la ley tratando de privatizar ENACAL, este país va rumbo a un caos en relación con el agua.

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**Presentador: Luis Mora
Tema: Actualidad Nacional

Mora criticó la entrega de dinero a veteranos periodistas de radio y televisión por parte del Ministro de Transporte, Pedro Solórzano Castillo.

Noticias de TV

+ El contralor Luis Angel Montenegro destapó hoy un nuevo caso de corrupción en la administración de Herty Lewites en la Corporación Municipal de Mercados de Managua (COMMEMA) de la Alcaldía de Managua, al descubrirse un fraude de 10 millones 354 mil 940 córdobas que se intentó esconder haciendo cambios de ultima hora en un informe gastos. (Radio Ya/ Multinoticias, Canal 4/ TV Noticias, Canal 2 / Noticiero CDNN)

+Herty Lewites pidió protección policial para él y para los compañeros del comité que lo acompañan, porque están siendo amenazados de muerte por parte de dirigentes del FSLN. (Noticias 12, Canal 12/ Noticiero Independiente, Canal 8)



Hora: 04:07 PAG - 8 -

- +Para la Presidenta de la CSJ, Yadira Centeno, es lógico que los Estados Unidos mencione que el Poder Judicial es corrupto, porque el Presidente Bolaños es quien lo dice. (Noticias 12, Canal 12/)
- +Canal 2 instala la torre de transmisión más grande de Centroamérica con una señal que puede llegar a Costa Rica y Honduras. (22-22, Canal 2)
- +Sergio Ramírez comentó que se esta entrando en una dictadura judicial que es una maquinaria política que están utilizando para reprimir "la voz de libertad que significa Herty Lewites. Considera que Lewites y Eduardo Montealegre son las dos fuerzas que el pueblo quiere ver enfrentados en una campaña electoral. (TV Noticias, Canal 2)
- +Desconocidos borran el nombre de Herty Lewites en la placa de la concha acústica del Malecón de Managua. (TV Noticias, Canal 2)
- +Según Xiomara Laguna, Alejandro Martínez Cuenca se pronunciará mañana (viernes) en relación al caso de Herty Lewites. (TV Noticias, Canal 2)
- +Los nuevos Directores interinos de la Superintendencia de Servicios Públicos son: Jorge Hayes INAA Intendencia del Agua; Lic. Joel Gutiérrez, Telcor Intendencia Telecomunicaciones; Lic. Juan José Caldera, INE Intendencia de Energía. (Noticias 12, Canal 12)
- +El Ministro de Hacienda, Mario Arana, expresó que la reducción salarial del Presidente, Vicepresidente, Ministros y Magistrados significa un incremento para los diputados. Según Arana la Ley esta mal redacta o es mal intencionada. Al respecto Enrique Quiñónez dijo que no están de acuerdo en reducirse los salarios y considera que se esta tratando de crear especulaciones y zozobra en el país. (Noticias 12, Canal 12)
- +El Presidente de AMCHAM, René González, apeló a la sensibilidad de los diputados para que aceleren el proceso, agregando que Honduras ratificó el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, dejando a Nicaragua a la zaga. Alfredo Cuadra considera que es una buena señal la de Honduras y se necesita que un tercer país ratifique el tratado, para que este comience a tener otra tónica dentro de Centroamérica y de Estados Unidos. (Noticias 12, Canal 12)

Comunicado de la Secretaria del FSLN. Jueves 3 de Marzo de 2005

El comunicado fue leído por Rosario Murillo:

1-El Frente Sandinista representa los ideales más nobles de lucha sin tregua, de entrega desinteresada y de servicio incansable para alcanzar niveles de vida digno y justo para todos los nicaragüenses. Desde los postulados de Augusto Sandino y pasando por todos los momentos de sus historia, el Frente Sandinista ha sido luz en las tinieblas, esperanza en el desconsuelo y guía y ejemplo. El Frente Sandinista ha sabido encausar y liderar en todo momento la indignación y la rebeldía ciudadana contra la injusticia proponiendo y actuando para construir caminos de transformación. Ante las burdas maniobras divisionistas y destructivas de un grupo de personas ya ajenas al sandinismo por opción y por decisión propia, el Frente Sandinista ha expresado con claridad sus posiciones enfatizando que no cederá ante ningún chantaje político o mediático. El Frente Sandinista, de acuerdo a lo establecido en su comunicado del 1 de Marzo, ha actuado para defender su institucionalidad y su unidad y para exigir respeto a sus símbolos y emblemas en el marco del Estado de Derecho. Esta actuación apegada a la ley se puede constatar en las gestiones ante las Instituciones correspondientes y en las resoluciones de las mismas. Ninguna manipulación ante



Hora: 04:07 PAG - 9 -

cámaras y reflectores, ningún falso drama, ninguna falsa acusación por más insultante que sea, va a desviar al Frente Sandinista de sus decisión de exponer las irregularidades y arbitrariedades, los robos y saqueos de ex funcionarios públicos corruptos y más aun cuando es evidente que con su malévolo juego mediático, lo que ese ex funcionario busca es ocultar fechorías y crímenes deshonrosos, las personas que se empeñan en continuar mancillando la reputación y el honor del sandinismo, las personas que pretenden avasallar la dignidad de los sandinistas que ocupan responsabilidades institucionales con todo derecho y legitimidad, las personas que se ensañan en el sandinismo con invenciones calumniosas que igualan al discurso ideológico de la derecha y el imperio, piden la sangre y la cabeza de las Sandinista y la extinción del Frente Sandinista, ellos merecen y merecerán el más profundo desprecio de toda nuestra militancia y del pueblo conciente de Nicaragua.

2- Con el objeto de precisar nuevos mecanismos de trabajo de cara a la situación actual y al proceso electoral venidero, el Frente Sandinista convocó a su tercer Congreso Augusto Cesar Sandino. sesión Camilo Ortega. Ese Congreso de la unidad Sandinista se realizará en la ciudad de Matagalpa los días 5 y 6 de marzo. A las 8 de la mañana del día domingo 6 precisamente, en un acto convocado para el parque Morazán de esa ciudad, se conocerán las resoluciones y conclusiones, la clausura pública y formal del Congreso, tan importante para el fortalecimiento del sandinismo desde su coherencia ideológica y sus banderas de lucha, cultural, económica, política y social, se realizará el domingo en la plaza pedro Joaquín Chamorro de Masaya a las 4 de la tarde. En Masaya las hijas e hijos de Sandino ratificaremos una ves más nuestros invariables principios, nuestra ética Sandinista, nuestra convicción verdaderamente democrática y nuestro compromiso con los empobrecidos y con el combate inclaudicable contra la pobreza. Concluiremos nuestra sesión en Masaya, frente a un pueblo que representa en su vida cotidiana, la tradición, la cultura y la capacidad creativa e innovadora de las y los nicaragüenses, y lo haremos ahí porque ese hermoso simbolismo impregnará nuestras decisiones y tareas en el camino hacia las futuras victorias. Los hijos e hijas de Sandino a reafirmar este domingo en Masaya, al sandinismo como ideología y cultura y como exponente de los verdaderos intereses de nuestra nación y de nuestros pueblos, vamos a reivindicar nuestros honrosos y sagrados símbolos profanados por la impostura y por el vandalismo mediático. vamos a reiterar una ves más nuestro juramente de trabajar sin descanso por una Nicaragua justa, digna y libre en todo sentido. El Frente Sandinista, su bandera, su historia, sus sendas de esperanza y de victoria son del pueblo de Nicaraqua, del pueblo de Sandino, de Carlos y de todos los patriotas que han soñado y han querido la patria libre y soberana. El domingo en Matagalpa, en Masaya, en todo Nicaragua celebraremos juntos la fiesta de la unidad Sandinista. Con Sandino a la Victoria. Managua 3 de Marzo de 2005, Frente Sandinista de Liberación Nacional. (Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN)